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Herr König informiert über den Sachstand und verliest in diesem Zusammenhang folgende Fra-
gen seitens des Ortsbeirates: 
 
Die Stadtverwaltung Potsdam hat vor geraumer Zeit potenzielle Flächen für Freiflächensolaran-
lagen ausgewiesen. Diese befinden sich speziell in der Nähe der Autobahn A10. Sind diese für 
unseren Ortsteil noch aktuell? Wenn nicht, welche anderen Überlegungen oder gar Projekte gibt 
es? 
 
In einer der letzten Ortsvorsteherrunden mit dem Oberbürgermeister informierte Herr Wolfram 
über Möglichkeiten von Windkraftanlagen im Potsdamer Norden, die sich nun aus geänderten 
Gesetzesvorlagen ergeben. Herr Wolfram erwähnte hier unter anderem die Gemarkung Uetz. 
Gibt es hierzu neue Informationen oder Überlegungen? 
 
In der letzten Sitzung wurde über einen Antrag der SPD beraten, der zum Ziel hatte, dass even-
tuelle Einnahmen der Stadt bezüglich der PV-Anlagen zum Teil an den betreffenden Ortsteil 
(Satzkorn) zurückgehen. Ein fast identischer Antrag wurde zum Thema Windkraft diskutiert. 
Beide Anträge wurden bisher in der finanztechnischen Stellungnahme der Stadtverwaltung ab-
gelehnt. Welche Überlegungen gibt es, um Großprojekte für erneuerbare Energien, den Bürgern 
in den betroffenen Ortsteilen, akzeptabel zu erklären? 
 
Der Ortsbeirat bittet um die Weiterleitung der oben aufgeführten Fragen an die Verwaltung; ver-
bunden mit der Bitte um eine schriftliche Stellungnahme zu den Fragen sowie einer Einladung 
zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 25.09.2023, wo die Thematik erneut behandelt werden soll.  
 
 

 


